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[661] ”国士無双さん ご自由に！！”  2008年5月10日 17時21分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 三八です。 
 国士無双さん。先程の私見は、ご質問に答えたしただけで他意は有りません。 
 勿論、私の権限で御投稿を制限出来ませんし、福祉のお話は控えめではなくてご自
由にご投稿をして下さい！！ これからの参考、勉強にさせて頂きます。そして、レオ
ンさんが仰った様に迷惑では有りませんし、くどい様ですが、福祉問題は大切です。
勿論、フリートークの中でも妨げにはなりません。有益だと思います。 
 これからも貴重なご情報を宜しくお願い致します！！ 
 では、失礼致します。

[660] レオンさん貴重な映画情報ありがとうございます！！  2008年5月10日 17時8
分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
この掲示板で、レオンさんの映画情報は、レオンさん特有のもので、貴重だと思いま
す。 
フリー百科事典「ウィキペディア」で調べてくださりその情報も書き込んでくださり、勉強
になります。 
官能映画の方は、国士無双は良く分かりませんが、少林拳には興味があります。 
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実は国士無双の職場は中古ＤＶＤも扱っているのですが、「少林サッカー」は非常に良
く入荷されます。国士無双も暇があれば一度観てみたいと思っているのですが、なか
なチャンスがなく、観る機会がありません。 
国士無双も何を隠そうYUKIさんと同じ大のサッカーファンなので日本代表の黄金世代
が愛したという「キャプテン翼」などの古いアニメなども観てみたいと思ってます。 
それから、[659]の書き込みでレオンさん国士無双の福祉に関するネット情報に関する
ご意見有難うございます。 
銀杏の一部の職員の方もこの掲示板見ていらっしゃるらしいので、メンバーさんに迷
惑でなければ、ネット情報書き込みしていきたいと思います。 
メンバーさんや三八さんにとっても参考になるようなネット記事なるべく探し、書き込ん
でいきたいと思います。 
それでは、レオンさん、これからも貴重な映画情報書き込みされると国士無双も楽し
みが増えます。宜しくお願いします！！ 

[659] 少林拳の映画  2008年5月10日 16時38分

レオン さん  e-mail 

 「少林少女」という映画（柴咲コウら出演）を観ました。 
 映画は、先週の水曜日（２００８年４月３０日）に、銀杏企画が終わってから、観に行
きました。 
 娯楽として考えると、「少林サッカー」という映画の方が「少林少女」という映画よりも
面白かった、「少林少女」は、「少林サッカー」よりは面白くなかった、と私は思いまし
た。 
 力は常に闇に転化する危険性がある、力より愛の方が強いのだ、というこの映画の
メッセージを私は否定している訳ではありません。 
 なお、インターネットのフリー百科事典『ウィキペディア』によると、①少林拳と少林寺
拳法は別の物である、②少林拳は中国武術で、少林寺拳法は日本発祥の武道であ
る、らしいです。

[658] こちらこそ、よろしくお願い致します  2008年5月10日 16時6分

レオン さん  e-mail 

 三八さん。［６５５］の書き込みを読みました。私の事にわざわざ言及して下さり、どう
も有り難うございます。 
 国士無双さん。［６５７］の書き込みを読みました。国士無双さんのネット情報は、私
にとっても難しいです。でも、迷惑であるなどとは、全然考えません。 
 皆さん。こちらこそ、よろしくお願い致します。 
 

[657] ネット情報に関して  2008年5月10日 15時32分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
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三八さん、レオンさん国士無双のネット情報に関してご意見頂き誠にありがとうござい
ます。 
レオンさんの書き込みのように、先ずは要約をしてから書き込むというのは、残念です
が、働いている国士無双にとっては、時間的に余裕がありません。御免なさい<m(__)
m> 
国士無双の能力不足ですが、公休日は他にもやることがあり、時間的にも精神的にも
余裕がありません。 
三八さんの仰るようにほとんどのネット情報がGoogleアラートというメールサービスに
よる福祉関係の新聞記事やニュース記事の転載なので、この掲示板に良かれと思い
書き込みしてますが、三八さんでもやはり、難しいですか？ 
今は、国内でも福祉切捨てが行われているようで、我々当事者にとっては大切な問題
だと思い書き込んでいますが、この掲示板の住人の方にとって迷惑な書き込みな
ら・・・ 
せっかくのフリートークの場で、皆さんが互いに趣味の話やいろいろな不満などを書き
込んでいて、盛り上がっているときに、国士無双のネット情報がその妨げになるのな
ら、この掲示板の住人の皆さんにとって不利益だと思います。 
ただ、国士無双は、少しでも参考になるような記事なら有益かと思います。 
ダンダンさんが、迷惑かもしれませんが、ダンダンさんも、何か書き込みたいときは、
国士無双のことは無視して構いませんので、どうか、国士無双の堅苦しい書き込みは
無視して、ダンダンさん情報書き込んで下さると幸いです。 
 
さて、話は変わりますが、ブルーアイズさん、伊豆の小旅行の話とても貴重で心が和
みます。甥っ子さんは腕白なようでかわいいですね。家族団らんで、すばらしいゴール
デンウィークをお過ごしされたようで何よりです。 
昨日、国士無双が掲示板で伊豆旅行の報告、催促したのでそれに応えて下さったな
ら、本当に有難うございます。 
 
ネット情報はやはり、少し自重しながら、書き込みしていきたいと思いますので、又、ご
意見ありましたら是非、書き込みしてくだされば幸いです。 
 
最後にレオンさんが書き込んでいらっしゃいますが、国士無双にとってもこの掲示板
は人間関係の勉強になる貴重な場です。どうか、これからも、至らない国士無双です
が、何卒宜しくお願い申し上げます。 
 

[656] 官能小説家の映画  2008年5月10日 15時20分

レオン さん  e-mail 

 金曜日（２００８年５月９日）に、銀杏企画が終わってから、映画を観に行きました。 
 観たのは「恋の罠」という韓国映画です。「恋の罠」は、李朝（インターネットのフリー
百科事典『ウィキペディア』によると、朝鮮半島の最後の王朝）後期の朝鮮における王
妃（キム・ミンジョン）と貴族で官能小説家である男（ハン・ソッキュ）との恋を描いた劇
映画です。 
 「ランジェ公爵夫人」という映画程文学的ではないし、「レディー・チャタレー」という映
画程官能的ではないし、「ラズベリー・ライヒ」という映画程衝撃的ではないかも知れま
せんが、この映画は、結構面白かったです。 
 この映画を観て、表現の自由（性表現の自由）と国家権力による弾圧の問題など
を、私は考えさせられました。
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[655] ”レオンさん 自信は有りませんが”  2008年5月10日 15時17分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 又〃、三八です。 
 実を申し上げますが、私は社会経験は無い方です。ですから、私の頭で考えた事を
記入しているだけです。又、対人関係もさほど苦労をした事は有りません。ですから私
の案には自信が有りません。勿論、私にとってもこの掲示板は勉強になります。 
 しかし、この掲示板では、誰かが悩んでいると他の投稿者がアドバイスをしてくれま
す。これもこの掲示板の良い点ですね。＼(^o^)／ 
 勿論、レオンさんからアドバイスを受ける事も有りますので、これからも宜しくお願い
致します。 
 では、失礼致します。 
  

[654] この掲示板は勉強になる  2008年5月10日 14時39分

レオン さん  e-mail 

 ［６３４］［６３５］［６３９］［６４０］［６４１］の書き込みを読みました。三八さん。国士無双
さん。私の書き込みに対して、わざわざコメントを書き込んで下さり、どうも有り難うご
ざいました。 
 国士無双さん。［６５１］の書き込みを読みました。ネット情報の書き込みについて触
れていますね。私としては、もし国士無双さんに余裕があれば、最初に数行で「要約」
を書き込んで頂いて、次に「以下は全文です。……」というように書き込んで下さると、
有り難いです。何か失礼な事を言っていたら、申し訳ありません。 
 ブルーアイズさん。［６５０］で家族旅行の話、［６５２］で銀杏旅行（銀杏企画の旅行）
の話を書き込んで下さり、どうも有り難うございました。楽しそうな旅行で、良かったで
すね。 
 人間関係の苦手な私としては、この掲示板はとても勉強になります。 
 それでは、皆さん、御機嫌よう。

[653] ”皆様へ”  2008年5月10日 14時31分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 御久し振りです。三八です。 
 先ずは、国士無双さん。ネット情報の事ですが、仰る通り、新聞記事を掲載されてそ
れからコメントをしていらっしゃいます。ですから頭がお悪いのではなく、逆に優秀で
す。そして、福祉関係の事は私達にとって大切な情報です。社会人ではなくても新聞
を読むのも当然です。しかし、私にとっては難解です。 
 次に、ブルーアイズさん。両方共、伊豆旅行を楽しまれて良かったですね。＼(^o^)／
因みに、私も苺が大好きです。プライベートの方ですが、甥は幾つになっても可愛いで
すね。私にはブルーアイズさんの甥より歳をとった姪がおりますが、良い子です。他
に、[６２８]で心配された事は杞憂だったですね。くどい様ですが、渋滞に巻き込まれな
くて良かったと思います。ピークは過ぎていたのですね。さて、話は変わりますが、[６３
１]で再度、第３回夕食会をお知らせ下さり、誠に有難う御座いました。[５９６]で申し上
げた理由も有りますが、矢張りお断り申し上げます。５／１６日の東京地方の天気予
報を調べたのですが、曇りで最高気温２１℃、最低気温１４℃で例年よりは少し低いの
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ですが・・・？ ブルーアイズさんと銀杏の職員さん達、誠に申し訳有りません。(;_;) こ
れは５／１２でも多分、変わらないと思います。 
 そして、ダンダンさん。お仕事、ご苦労様です。これはお世辞では有りません。ダンダ
ンさんは某銀杏にいらっしゃった頃に、機転が利き、細かいところまでご覧になってい
らっしゃいました。ですから知能指数が低くは有りません。 
 最後に、他の方々を含め、皆様のご健勝とご発展をお祈り致します！！

[652] ダンダンさん、おひさしぶりです!(^^)!  2008年5月10日 9時50分

ブルーアイズ さん  e-mail 

ダンダンさん、本当におひさしぶりです。 
 
しばらくご投稿がなかったものでどうなさっているのかと思っていましたが 
まずまずご無事に過ごされているようでよかったです。 
以前簿記の勉強のことで上から目線で書き込んでしまいちょっと後悔していました。 
 
ところで銀杏のほうですが３月に伊豆、修善寺のほうへ旅行に行ってきました。 
気心の知れた仲間たちと気楽な旅行をしてきました。 
小室山という山にリフトで登り景色を堪能し、おいしいイチゴ狩りを楽しみ 
虹の郷という自然を生かした公園ようなところを散策し 
伊豆バイオパークという動物園のようなところをまわってきました。 
 
銀杏の恒例バスレクも健在で今年は伝言ゲーム系のものが多かったのですが 
ブルーアイズはふざけてわざと間違った伝言をして某職員さんから「ブルーアイズさ
ん、まじめにやって！！」と注意を受けました。 
宴会のほうもダンダンさんご存知の宮○さんが盛り上げて新趣向のゲームなどもあり
大変盛り上がりました。 
 
ちょっと長くなってしまいました。申し訳ありません。銀杏の旅行の報告は以上です。 
 
Ｐ・Ｓ ダンダンさん、またもし気が向いたら書き込みお願いします。 
 
 
 
 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

661 記事削除
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